



暑い日が続きますが朝夕は過ごしやすくなり、虫の音色が聞こえてくると秋の訪れを感じます。今年の夏は暑い日が多く、たくさんプール遊びを楽しめました。

最初は水が苦手な大きなプールにドキドキする子たちも、友だちが楽しそうに遊ぶ姿を見て、だんだんと意欲が湧き、一緒にワニ泳ぎや顔付けに挑戦し、たくさんの「できた!」や「見てて!」を聞けました。日に日に遊びもダイナミックになり、お約束を守って気持ちよさそうに楽しむ子どもたちは、とても笑顔いっぱいでした。着替えの後始末も上手にスムーズになり、子どもたちはこの夏で、ひと回り大きく、たくましくなったような気がします。

今月は、戸外での運動遊びに取り組んでいきます。走ったり、跳んだり、踊ったりと、プールあそびで培った体力と自信で、思い切り体を動かし楽しみます。また、活動後の水分補給や休息をしっかりとり、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



トマトおいしい!

先日、ぞう組さんが育てた野菜のトマトを少し分けてもらい、給食で食べました。食べる前に、「ぞう組さんが作ったトマトだよ」ということを伝えると、園庭で育てていることを知っていた子どもたちは、どんな味なんだろうとワクワクしている様子でした。それぞれ食べてみると「おいしい!」「あまい!」と絶賛!「もらったから会ったらお礼言おうね」と保育士がつぶやくと、ごちそうさまをした後、「ありがとう言ってくる!」と子どもたちが次々にぞう組さんへ伝えに行く姿がありました。ぞう組さんも照れながら「どういたしまして」と答えてくれて、とてもほっこりした時間でした。

野菜嫌いの子は多いですが、また何かをきっかけに“食べてみたい”“美味しい”に出会えるといいなと思いました。

くーいずくいず!?

今、うさぎ組さんでは、クイズの出し合いがプチブームです!空き時間があると「クイズやりたい!」と子どもたち同士で楽しむほどです。一生懸命問題を考える姿や手を挙げるお友達を当ててあげる姿はとても微笑ましいです。お友達同士の言葉のやり取りが増え、関わりが深まっています。

そんな子どもたちの姿をこれからも見守っていこうと思います。

◎おねがい◎

オータムフェスティバルに向けて、戸外での活動が多くなります。

動きやすい服装、足に合った運動靴で登園してください。

また、汗をかいて着替えることもあると思います。

着替え、持ち物には名前が書いてあるか再度確認をお願いします。

